



MICHAEL
ZINCIGRAF
IMMOBILIER

6 Pièces

256 m²

Réf. MZiAX0698

1 200 000 €

Lauris

Maison à vendre (84360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

****nouveau michael zingraf real estate**** : située à seulement 10 minutes du prestigieux village de Lourmarin dans un village du Luberon disposant de toutes les commodités et nichée sur un vaste terrain arboré de près de 4000 m², cette propriété contemporaine de standing vous invite à vivre dans un cadre paisible et verdoyant tout en profitant de prestations haut de gamme. La maison principale vous séduira par ses volumes généreux et sa luminosité. La pièce de VI, d'une superficie de plus de 70 m², s'ouvre entièrement sur l'extérieur, prolongeant naturellement l'espace vers une immense ...

****new michael zingraf real estate****: located just 10 minutes from the prestigious village of Lourmarin in a Luberon village with all amenities and nestled on a vast wooded plot of nearly 4000 m², this contemporary luxury property invites you to live in a peaceful and green setting while enjoying high-end services. The main house will charm you with its generous volumes and brightness. The living room, spanning over 70 m², opens entirely to the outside, naturally extending the space towards a huge south-facing terrace. An elegant and comfortable master suite completes this space, designed for ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX
3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

